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平成 18年 3月 9日 
石油化学工業協会 

 
日銀は、日本経済が今後デフレには戻らず物価も上昇し続け、景気は安定的に

回復すると判断されたのだろう。 
量的緩和政策が解除されたあとは金利政策が重要となってくる。 
金利政策では、景気の回復を後押しするような政策の実行を期待したい。石化

産業のような設備投資型産業は、設備投資の規模とタイミングが非常に重要で

ある。石化産業を始め製造業には勢いが戻ってきているし、石化を含め各産業

でも大型投資が計画されているので、この設備投資計画に悪影響を与えること

がないような金利政策を望みたい。 
以 上 


